

| | |
|---|---|
| Informationsvorlage -öffentlich- | Drucksache: FB3/0303/2019 vom 22. Februar 2019 |
| Gremium | Sitzungstermin |
| Kulturausschuss | 14.03.2019 |

Ergebnisse des Regionalwettbewerbes Jugend musiziert 2019 im Rhein-Kreis Neuss

Jugend musiziert ist der größte musikalische Jugendwettbewerb in Deutschland. Er wird federführend veranstaltet vom Deutschen Musikrat unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten. Der Wettbewerb richtet sich an Schülerinnen und Schüler, Auszubildende, junge Berufstätige und Studierende, die nicht in einer musikalischen Berufsausbildung stehen. In drei Wettbewerbsphasen werden Preisträger auf regionaler sowie auf Landes- und Bundesebene ermittelt. Die organisatorische Durchführung wird durch den Deutschen Musikrat, die Landesmusikräte, die öffentlichen Musikschulen, Vereine und Privatpersonen gesichert. Der Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ im Rhein-Kreis Neuss wird im Wechsel von der Musikschule des Rhein-Kreises Neuss sowie den Musikschulen der Städte Neuss, Dormagen und Meerbusch ausgerichtet. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 4.000 €, die von den vier beteiligten Musikschulen zu gleichen Teilen in Höhe von je 1.000 € getragen werden. Im Jahr 2019 war die Musikschule des Rhein-Kreises Neuss Ausrichterin des Regionalwettbewerbes.

Am Samstag, den 26. Januar 2019 fanden in Korschenbroich und Grevenbroich die Wertungsspiele in den Kategorien Solowertung Streichinstrumente und Gesang sowie Ensemblewertung Duo Klavier und ein Blasinstrument, Klavier-Kammermusik und Zupfensemble statt. Von der Städtischen Musikschule nahmen insgesamt 24 Kinder und Jugendliche teil, 18 davon wurden mit einem 1. Preis ausgezeichnet. Fünf Teilnehmer bzw. Ensembles werden die Farben Meerbuschs beim Landeswettbewerb NRW vertreten, der vom 6. bis 10. März 2019 in Köln stattfindet.

In Vertretung

gez.

Frank Maatz
Erster Beigeordneter